

EE.UU. anuncia nuevo arancel del 20.91% a las importaciones de tomate mexicano

El Ciudadano · 14 de abril de 2025

La administración Trump afirmó que la medida permitirá a los productores de tomates estadounidenses competir de manera justa en el mercado



El Departamento de Comercio de Estados Unidos anunció este lunes la imposición de un **nuevo arancel del 20.91% a la mayoría de las importaciones de tomate provenientes de México**, decisión que entrará en vigor el próximo **14 de julio**. Con ello, la administración del presidente **Donald Trump** pone fin al acuerdo de suspensión firmado en 2019, en el que **ambos países habían pactado evitar una disputa arancelaria**.

También puedes leer: **Trump evalúa suspender temporalmente aranceles a la industria automotriz ante señales de recesión global**

La dependencia encabezada por **Howard Lutnick** justificó la medida asegurando que el acuerdo previo “no protegió adecuadamente a los productores nacionales”, y señaló que el nuevo arancel “**permitirá a los productores estadounidenses de tomates competir de forma justa en el mercado**”.

El pacto cancelado se había establecido durante la **primera administración de Trump**, tras una investigación antidumping, y contemplaba un mecanismo de inspección con el que se buscaba **frenar las importaciones consideradas desleales**. Sin embargo, según el gobierno estadounidense, el convenio dejó lagunas que **afectaron a la industria local**.

Hasta el momento, **la Secretaría de Economía de México no ha emitido una postura oficial** ante la decisión de Washington.

Este nuevo giro en la política comercial estadounidense amenaza con **reavivar tensiones bilaterales en el sector agrícola**, uno de los pilares del intercambio económico entre ambas naciones.

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)